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                      Society of Petroleum Engineers, Moscow Section

                     Московское отделение Общества инженеров-нефтяников


	To:
	Members and potential members, 

SPE Moscow Section
	Кому:
	Действительным и потенциальным членам Московского отделения Общества инженеров-нефтяников

	From:
	Steve Schwin 

Moscow Section Chairman, SPE
	От:
	Стив Швин,

Председатель Московского отделения Общества инженеров-нефтяников

	Date:
	1 Dec 2005
	Дата:
	1 декабря 2005 года

	Dear Colleagues,
	Уважаемые коллеги,

	The SPE Moscow Section invites SPE members, and prospective members, to our monthly meeting at the Radisson Slavyanskaya Hotel on Thursday 8 Dec at 19:00 hrs. The Radisson Slavyanskaya Hotel is located at 2, Berezhkovskaya Naberezhnaya. 

Distinguished Lecturer Dr. W. John Lee will present “Reserves from Unconventional Reservoirs.”
Growing shortages of conventional hydrocarbons has increased the importance of unconventional sources of hydrocarbons in recent years. These sources include tight-gas, coalbed methane, heavy oil, and shale-gas reservoirs, and also gas hydrates. This lecture will address the role and importance of unconventional resources, status of critical technologies required to assess and develop these resources, and major research needs of the industry.
Dr. W. John Lee is Director of the Center for Unconventional Resources in Texas A&M University’s Crisman Institute for Reservoir Management. He currently serves on the Peer Review Board of OilExec International, Ltd, and is a continuing education lecturer for SPE and for NExT. He has won several industry-distinguished awards throughout his career. Please see the attached page for a complete abstract and biography.

We would especially like to thank Rosneft for sponsoring our meeting this month.

We look forward to seeing you all there.

Best regards,
Steve Schwin
	Московское отделение Общества инженеров-нефтяников (SPE) приглашает членов Общества, а также всех желающих вступить в Общество, на наше очередное ежемесячное заседание, которое состоится в гостинице «Рэдиссон-Славянская» в четверг, 8 декабря, в 19:00 ч., по адресу: Бережковская набережная, д. 2. 

Для участия в заседании приглашен известный лектор д-р В.Джон Ли, который выступит с докладом на тему «Запасы нетрадиционных коллекторов».

В последние годы растущий дефицит традиционных углеводородов приводит к увеличению роли нетрадиционных источников углеводородного сырья, в т.ч. газа в твердых породах, угольного метана, тяжелой нефти, сланцевого газа и газогидрата. В данной лекции будут освещены вопросы роли и важности нетрадиционных запасов и ключевых технологий, необходимых для их оценки и разработки, а также основные направления научно-исследовательских работ в этой области. 

Д-р В.Джон Ли является Директором Центра нетрадиционных запасов Института управления разработкой Крисмана (Университет A&M, Техас). В настоящее время он состоит членом Экспертного совета компании OilExec International, Ltd, и является постоянным лектором Общества инженеров-нефтяников и программы NExT. В.Джон Ли получил несколько отраслевых наград. В приложении содержится аннотация лекции и биография докладчика.  

Выражаем особую благодарность ОАО НК «Роснефть» за  оказание спонсорской поддержки в проведении данного мероприятия.

С нетерпением ждем встречи с Вами.

С уважением,

Стив Швин
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